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INDICAÇÃO Nº         /2017 

Vereador: João Bechara Netto 

 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis, 

 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no 

Regimento Interno desta Casa de Leis, INDICO ao Chefe do Executivo Municipal, 

Luciano de Paiva Alves, que estude a possibilidade de Aquisição ou 

Desapropriação de um terreno próximo a Quadra de Esportes, bem como a 

viabilidade de Elaboração de Projeto visando a Construção de uma Nova 

Escola em Fazenda Velha, Distrito de Piabanha do Norte, neste Município. 

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 11 de abril de 2017. 

 

 

JOÃO BECHARA NETTO 

Vereador – PV 

 

 

Justificativa: 

 

A presente propositura traz no seu contexto uma válida e importante 

reivindicação dos moradores de Fazenda Velha que sonham há um bom tempo 

com a Construção de uma Nova Escola em atendimento as necessidades básicas 

da comunidade escolar. 

A Escola Municipal Unidocente de Ensino Fundamental (EMUEF “Fazenda 

Velha”) é antiga e sua estrutura física aparenta estar comprometida. Provida de 

sala de aula única, o referido educandário não dispõe de um espaço físico para 

realização de práticas esportivas, daí a necessidade de aquisição ou 
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desapropriação de um terreno próximo a Quadra de Esportes para que a mesma 

seja utilizada pelos alunos durante às aulas de Educação Física. 

É importante frisar que com a execução do asfalto na região, a Escola ficou 

localizada às margens de uma “estrada morta” e distante do centro dessa 

comunidade, e para piorar a situação, defronte a mesma existe um curral, o que 

favorece a proliferação de moscas, principalmente nos horários de recreio e 

merenda dos alunos. 

É sabido que a Escola deve prestar serviços educacionais e que todo aluno 

tem o direito de usufruir um ambiente de qualidade. O espaço físico escolar possui 

grande importância tanto para o corpo discente, quanto para o docente, pois o 

mesmo transmite conteúdos, estímulos e valores que podem facilitar o 

desenvolvimento social e contribuir para o aprendizado diferenciado.  

Nenhuma disciplina deve diminuir a sua qualidade ou excluir conteúdos 

devido a questões estruturais. Por isso, a presença de um local apropriado para a 

ministração das disciplinas e para a prática de Educação Física é imprescindível 

para o lecionando, pois contribui para a formação intelectual e valorização da 

prática esportiva. Um espaço físico que não atende as necessidades dos 

estudantes, torna as aulas desmotivantes e faz com que os discentes busquem 

outras formas de suprir a carência educacional. 

Assim sendo, rogamos o apoio dos nobres pares, e principalmente do 

Prefeito Municipal, para que possamos satisfazer os clamores da comunidade 

escolar e moradores da localidade de Fazenda Velha no atendimento a esse tão 

sonhado pleito, transformando com isso sonho em realidade. 

Desta forma, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta nossa 

propositura, cujo assunto representa o anseio dos alunos, funcionários que lá 

trabalham e moradores da referida comunidade. 

Na esperança de que o Executivo será solidário a esta reivindicação, solicito 

aos nobres colegas apoio a presente proposição. 
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